

kam er zu einem Feldbrunnen. Sogleich legte er seine Steine vorsichtig auf den Rand desselben und bückte sich, um zu trinken. Dabei ging er aber etwas zu links zu Werke und stieß an die Steine. Ein Plumps ins Wasser und Hans hatte sie gesehen! Wer war froher als er, auf eine so gute Weise und ohne sich Vorwürfe machen zu müssen, der



schweren Last ledig geworden zu sein! Schnell richtete er sich auf, hüpfte und tanzte und sprang jauchzend umher und rief aus: „So glücklich als ich ist doch kein Mensch, so weit die liebe Sonne scheint!“ Dann aber nahm er vollends den Weg unter die Beine und brachte seiner Mutter heim — ihren Hans im Glück. Die war schon damit sattfam zufrieden, richtete ihm sein Leibessen an, das er sich weidlich schmecken ließ, und wenn der gute Hans noch nicht gestorben ist, so lebt er heute noch.